



La Mongie mars 2014

publié le 18/03/2014

Séjour à La Mongie,

Depuis notre départ dimanche de La Rochelle, le séjour se passe très bien. Dimanche soir, nous nous sommes installés dans les chambres avec nos copains. Nous avons également essayé nos skis et chaussures avant de dévaler les pistes enneigées. Lundi et mardi, nous avons suivi les cours de ski avec les moniteurs de l'ESF et nos professeurs d'EPS. Depuis le début le soleil brille sur les pistes. Demain une petite randonnée en raquettes nous attend. Nous sommes déjà très fatigués mais des souvenirs pleins la tête. Demain, nous vous donnerons des nouvelles de notre journée. Nous embrassons tous les parents bien fort.



